

Malzieu Superstar ! - 1/1

Pour le premier match de ce tournoi 2012, Julien Malzieu fut l'un des tricolores les plus en vu.

Vendredi soir, Julien Malzieu nous confiait qu'il était un peu anxieux à l'approche du match d'ouverture face à l'Italie "Être titulaire avec l'équipe de France, c'est déjà formidable, mais pour un tournoi des six nations, c'est encore plus excitant". C'est vrai que l'histoire entre le 3/4 clermontois et le XV de France n'a jamais été aussi belle. Premièrement, il ne fut pas de ceux qui partirent en direction de la Nouvelle-Zélande "je n'étais pas dans les plans de l'entraîneur donc je savais que je resterai à Clermont cet été". C'était en effet le cas, en témoigne la dernière sélection de Malzieu, c'était en Juin 2010 lors d'une tournée désastreuse en Afrique du Sud (ils ne furent pas les seuls à essayer un désastre sur le sol sud-africain en juin 2010) et en Argentine. Pourtant, il nous montrait chaque semaine sur les pelouses françaises et européennes.

Un match plein

Par ces déplacements et sa rapidité, il nous lançait des messages forts. Ce sont ces mêmes qualités que l'on retrouva hier après-midi sur le terrain de St-Denis. Au final, c'est par un essai, un magnifique essai, qu'il se mit tous les supporters dans la poche. Un essai tout à son image, un bon relai de Louis Picamoles, une transmission réussie plus tard, le ballon se retrouvait dans l'en-but adverse après un slalom épique de l'auvergnat qui mit un tiers de l'équipe italienne dans le vent par quatre raffuts de grande classe et un petit cadrage débordement. Philippe Saint-André, lors de la conférence de presse d'après-match confirma que "c'est un très bel essai. Un peu le genre d'essai que j'affectionnais particulièrement mais il faut tout de même avouer que Julien a fait, dans l'ensemble, un match assez accompli". Nous avons d'ailleurs appris aujourd'hui que Julien Malzieu est reconduit dans le groupe des 23 joueurs qui jouera contre les irlandais, une nouvelle fois au Stade de France, samedi prochain à 20 : 45. Vu la performance globale de la ligne de trois-quart française contre les transalpins, il existe de grandes chances que ces cinq mêmes joueurs (Julien Malzieu ainsi que ses coéquipiers en Auvergne Wesley Fofana et Aurélien Rougerie et les deux toulousains Vincent Clerc et Maxime Médard) soient à nouveau sur le terrain.